

Er verlor alle seine Kinder, Bediensteten und seinen ganzen Besitz an einem einzigen Tag. Weiterhin wurde er von einer sehr schmerzhaften Krankheit befallen. (Fortsetzung nächste Ausgabe).

Auskunft erteilt: Pastor Edmund Nagel, Tel. 06835/8274

■ Neuapostolische Kirche

Gemeinde Merzig, Losheimer Str. 38a

Kirchenbezirk Saar-Pfalz

Mittwoch, 18.10.2017

19.30 Uhr Gottesdienst mit Feier des Heiligen Abendmahls.

Samstag, 21.10.2017

10.00 Uhr Konfirmandenunterricht in der Kirche Dillingen, Friedrich-Ebert-Str. 73

18.00 Uhr Gottesdienst mit Feier des Heiligen Abendmahls.

Sonntag, 22.10.2017

10.00 Uhr Gottesdienst mit Stammapostel Jean-Luc Schneider für alle Amtsträger mit Frau. Der Gottesdienst wird via Satellit in die Kirche Völklingen übertragen. In Merzig findet kein Gottesdienst statt

Mittwoch, 25.10.2017

19.30 Uhr Gottesdienst mit Feier des Heiligen Abendmahls.

Weitere Informationen zur Neuapostolischen Kirche können im Sie im Internet unter: www.nak-saar-pfalz.de sowie www.nak.org abrufen.

■ Jehovas Zeugen

Königreichssaal: Saarlouis-Steinrausch, Albert-Einstein-Str. 1a

Freitag, 20.10.2017

18.30 Uhr Einleitung, Lied und Gebet
Thema: Einführung in das Bibelbuch Hosea (Video)
Thema: Ist Liebe zu Gott mehr als nur ein Gefühl?
Thema: Christlicher Dienst

Sonntag, 22.10.2017

13.30 Uhr Einleitung, Lied und Gebet
Vortrag: 1.Kor 1012: „Wer daher denkt, er stehe, der sehe zu, dass er nicht falle“.

Redner: Thomas Liedloff, Trier

14.00 Uhr Bibelstudium
Thema: „Kleidet euch mit der neuen Persönlichkeit“ (Kol 3:10)
Christus ist unser Vorbild. Wie können wir seine guten Eigenschaften nachahmen?

Auskunft: B. Michely, Tel. 0152/29575177

■ Gemeinde ohne Mauern international

Merzig-Hilbringen, Merziger Str. 20

Freitag, 20. Oktober 2017

19.30 Uhr Jugendgottesdienst

Samstag, 21. Oktober 2017

16.30 Uhr Gottesdienst und Kinderdienst

Mittwoch, 25. Oktober 2017

19.30 Uhr Gottesdienst



Schulnachrichten

■ Die Friedrich-Bernhard-Karcher-Schule in der Grafschaft Kent

Canterbury, eine geheimnisvolle Muschelgrotte, Brighton und die Seven Sisters – das waren die Highlights der diesjährigen Englandfahrt der FBKS Beckingen

Kurz vor den Herbstferien führte die Englandfahrt der Friedrich-Bernhard-Karcher-Schule in diesem Jahr in die Grafschaft Kent.

Am Dienstagabend kamen die 57 Beckinger Schülerinnen und Schüler in Birchington-on-Sea an und wurden bereits von ihren Gastfamilien erwartet.

Die Universitätsstadt Canterbury war am folgenden Tag erstes Ausflugsziel. Die Stadt mit ca. 55.000 Einwohnern und nochmal ebenso vielen Studenten liegt am Fluss Stour und ist Sitz des Erzbischofs von Canterbury sowie Zentrum der Anglikanischen Kirche Englands. In einer Stadtführung lernten die Schülerinnen und Schüler die Kathedrale und weitere Sehenswürdigkeiten dieser altherwürdigen Stadt kennen und bestaunten die „students“ der berühmten King's School in ihren Schuluniformen und Talaren.



Anschließend fuhr die Schulgruppe in das Seebad Margate zu einem Besuch der Shell Grotto – eine wundersame unterirdische Höhle, ausgeschmückt mit viereinhalb Millionen Muscheln. Sie wurde 1835 entdeckt, aber bis heute sind die Erbauer unbekannt.

Zum Abschluss boten die zerklüfteten Kalkfelsen der Botany Bay fantastische Fotomotive.

Donnerstags stand eine Fahrt in das südenglische Seebad Brighton mit seiner bekannten Seebrücke und den tollen Einkaufsmöglichkeiten auf dem Programm.

Nicht fehlen durfte natürlich ein Besuch der Seven Sisters zwischen Eastbourne und Seaford. Sie sind die eindrucksvollsten Klippen der South Downs in Sussex im Süden Englands.

Die Heimfahrt am Freitag verlief ebenso problemlos wie die Hinfahrt, und um kurz vor halb acht kam die Reisegruppe wohlbehalten in Beckingen an.

■ Grundschule Reimsbach

Anmeldung der Schulneulinge für das Schuljahr 2018/19:

Alle Kinder, die zwischen dem **01.07.2011** und dem **30.06. 2012** geboren sind, werden zum kommenden Schuljahr schulpflichtig. Die Anmeldung an der Grundschule Reimsbach findet im Zeitraum vom 20.10. bis 04.11.2017 in der Schule statt. Ihren genauen Termin entnehmen Sie bitte Ihrer Einladung, die Sie mit der Post erhalten haben.

Bitte bringen Sie zur Anmeldung die Geburtsurkunde Ihres Kindes oder das Familienstammbuch, sowie den ausgefüllten Anmeldebogen mit. Sollten Sie aus wichtigen Gründen Ihren Termin nicht wahrnehmen können, bitte ich um baldige telefonische Rückmeldung (06832-446)

Kinder, die nach dem 01.07.2010 geboren sind und die für den Schulbesuch erforderliche geistige und körperliche Reife besitzen, können auf Antrag der Erziehungsberechtigten vorzeitig eingeschult werden. Bitte setzen sie sich in diesem Fall im Januar 2018 mit der Schulleiterin Frau Rupp in Verbindung (grundschule.reimsbach@t-online.de).

■ VHS Haustadter Tal



Kontakt: Nicolas Adam

Tel.: 0157 35792160

E-Mail: nicoadam@gmx.net

3685C - Englisch Grundstufe I - Anfänger, Network Now Starter (A1). Montag, 06. November 2017, 19:00 - 20:30 Uhr. 5 Termine mit insgesamt

10 UE. Dozentin: Stefanie Böttinger. Kursgebühr: 31 €

3693C - Englisch für Touristen - Vorkenntnisse erforderlich. Montag, 06. November 2017, 19:30 - 21:00 Uhr. 5 Termine mit insgesamt 10 UE. Dozentin: Gözde Kühn. Kursgebühr: 31 €

6525C - Ausdrucksmalen - Intuitives, freies Malen und kreative Selbsterfahrung. Mittwoch, 08. November 2017, 18:00 - 20:00 Uhr. Ausdrucksmalen Farben sind Türöffner und Inspirationsquellen. Ausdrucksmalen lenkt Wahrnehmung und Achtsamkeit und unterstützt dabei, sich selbst zu erkennen, wertzuschätzen und sich von gängigen Maßstäben der Bewertung zu lösen. Ausdrucksmalen verbindet intuitives, freies Malen und kreative Selbsterfahrung. Die hierbei entstehenden Bilder sind frei von Bewertungen und künstlerischem Anspruch. Selbstbestimmtes schöpferisches Malen erweitert die individuelle Ausdrucksfähigkeit und unterstützt die Persönlichkeitsentwicklung. Es sind keinerlei künstlerische Vorkenntnisse erforderlich. Sie malen in einem geschützten Raum auf großformatigen Papierbögen mit hochwertigen Gouachefarben. Die Bilder werden weder interpretiert noch analysiert. Ausdrucksmalen eignet sich für Menschen, die Kontakt mit sich selbst suchen und ihr Selbstwertgefühl stärken und eigene Wege gehen wollen.